

新型コロナウイルスなどの感染症に対する堤歯科の取り組み

当クリニックでは、以前より感染症の予防対策として、しっかりと滅菌・消毒を行ってまいりましたが、特に新型コロナウイルスの防止に関しては、次のような様々な取り組みの一層の強化を図っております。

治療に関して

- グローブ・コップ・エプロンなどは使い捨てのものを使用。
- 治療器具は、患者さんごとに交換して消毒・滅菌。
- 患者さんごとにユニット（診療台）を消毒してからのご案内。
- 予約の少人数制化。
- ユニット（診療台）の間隔への配慮。
- 患者さんへの説明時のマスク着用。

診察室に関して

- 受付・各ユニットごとに、ビニールシートの仕切りを設置。
- ドアノブ・手すりなどの手で触れる部分は、定期的に消毒用エタノールや、次亜塩素酸ナトリウム溶液などで清拭。
- 吸気口および排気口を全開にして換気。
- 空気清浄機の設置。
- 国の推奨する高機能換気システムの導入。

スタッフに関して

- 交代制勤務の導入による診療体制の変更。
- 発熱・体調不良が疑われるスタッフは出勤せずに自宅待機。
- 不要不急の外出を控えるように指導。
- 勤務時間内・時間外のこまめな手洗い・うがいの励行。
- 十分な睡眠（休息）をとるように指導。
- 咳エチケットの遵守。
- 院内・院外でのマスク着用。





このように、万全の体制で診療をさせていただいておりますが、

「治療中だけど、やっぱりウイルスが心配・・・」

「痛みがないから、治療の間隔を少し開けても良いか？」

など、ご心配なことがあればお気軽にお声がげください。きちんとお話しさせていただきます。

もちろん緊急の場合は、しっかりと対応させていただきますのでご安心ください。

皆様へのご協力のお願い

- 入り口に設置しているアルコール消毒液で、ご来院およびお帰りの際に手指の消毒をお願いいたします。
- 治療の開始前に、ウイルス除去に効果的なイソジンでのうがいをお願いいたします。
また、次のような症状がある方や体調が悪いという方は、事前にご連絡をお願いいたします。
- 37.5度以上の発熱がある方
- 咳やくしゃみが止まらない方
- 強いだるさ（倦怠感）のある方



うつらない、うつさない！

一人ひとりが「できること」を心がけて、一緒に乗り越えましょう！！